

Pas de vacances pour l'orchestre

L'orchestre symphonique de Villerupt, après une belle prestation dans la commune, se prépare à une petite tournée dans les mois à venir.



Le public était nombreux pour le concert du Nouvel An de l'orchestre symphonique de Villerupt. Photos RL

Pendant presque deux heures, plus de 150 spectateurs ont été sous le charme de la musique à l'église Notre-Dame de Villerupt.

Le concert de Nouvel An était organisé par la maisons des jeunes et de la culture (MJC) de Villerupt, en partenariat avec la Ville, l'association Les Amis de l'orgue, le conseil départemental de Meurthe-et-Moselle et la paroisse de Villerupt.

Sept extraits musicaux ont été interprétés par les 35 musiciens de l'orchestre symphonique de la MJC et quatre à l'orgue par Marie-Paule Sendron, organiste et titulaire des orgues de Villerupt.

Le concert a débuté par «*le déplacement harmonieux de quatre petites mains sur deux claviers*», par Laura et Daniel Pantaléoni, les deux élèves de la classe d'orgue. Au final, ce fut un sans-faute réalisé par le frère et la sœur, sous l'œil attentif de leur professeur, Marie-Paule Sendron. L'organiste a exprimé tout son talent sur ce bel instrument classé Monument historique avec des extraits de Bach, Guilmant et

Vierne, une performance saluée avec enthousiasme par le public.

L'orchestre symphonique est dirigé de façon magistrale par Rémy Narozny-Luppi, qui a composé lui-même les arrangements des musiques célèbres de Hisaïchi, Lopez (*La Reine des neiges*), de Morricone (cinéma Paradiso), que le public a pu entendre.

Richard Télatin, accordéoniste et directeur musical de l'Accordéon-Club lorrain, a rendu un bel hommage à Piazzola avec deux morceaux, *Night Club 1960*, et *Ave Maria*.

Le concert s'est achevé de façon grandiose par *L'Italienne à Alger* de Rossini et *Matin, midi et soir à Vienne* de Suppé. La magie de l'endroit, la bonne sonorité des lieux et l'interprétation superbe de l'orchestre ont ébloui le public, qui a applaudi à tout rompre et réclamé un bis.

L'orchestre symphonique de Villerupt se produira à Homécourt le 2 avril, à Longlaville le 23 avril et à Villerupt les 24 et 25 juin pour le spectacle musical de la MJC.



Laura est restée auprès de Marie-Françoise Sendron, sa professeure d'orgue, pendant tout le concert. Daniel, son frère, a rejoint ses parents dans la salle pour profiter de l'orchestre.